

# ProChile La Araucanía destaca crecimiento de exportaciones regionales en lo que va de 2025

**ALZA.** *Las exportaciones no cobre, no litio de la Región alcanzaron los US\$ 288 millones entre enero y abril, impulsadas por la industria forestal que creció 118% en el período.*

ARCHIVO

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

**L**a Región de La Araucanía alcanzó US\$ 288 millones en exportaciones no cobre, no litio durante el período enero-abril de 2025, registrando un crecimiento del 48,4% respecto al mismo período del año anterior, según el informe elaborado por el Departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile con cifras del Servicio Nacional de Aduanas.

Al desglosar este importante crecimiento, fue la industria forestal la que realizó más exportaciones, con un total de US\$ 155 millones, lo que representa un aumento del 118%, mientras que el sector agropecuario alcanzó los US\$ 128 millones con un alza del 6,8% en relación con el mismo período del año 2024.

## ALZAS RELEVANTES

Entre los productos que tuvieron un crecimiento relevante se encuentra la celulosa, que aumentó un 232%; también las manzanas frescas (125%); seguido por las cerezas (39%); la madera contrachapada (21%), y la avena (8%).



ENTRE LOS PRODUCTOS QUE TUVIERON UN CRECIMIENTO RELEVANTE SE ENCUENTRA LA CELULOSA, QUE AUMENTÓ UN 232%.

“Estamos muy contentos con este importante crecimiento que ha tenido La Araucanía, con este aumento de casi el 50% en exportaciones respecto al mismo período del año pasado. Por eso seguiremos promoviendo la diversificación de mercado y las exportaciones, trabajando con empresas con capacidad exportadora y otras con potencial exportador, apoyándoles y ayudándoles a bus-

Claudia Rojas,  
 directora regional ProChile

“Estamos muy contentos con este importante crecimiento que ha tenido La Araucanía, con este aumento de casi el 50% en exportaciones respecto al mismo período del año pasado. Por eso seguiremos promoviendo la diversificación de mercado y las exportaciones, trabajando con empresas con capacidad exportadora y otras con potencial exportador, apoyándoles y ayudándoles a bus-

car nuevos espacios para que puedan exportar sus productos desde La Araucanía al mundo”, puntualizó Claudia Rojas, directora de ProChile Región de La Araucanía.

Entre los destinos más destacados de las exportaciones de La Araucanía se encuentran, en primer lugar, China con un 37% de participación, seguido por Estados Unidos (10%) y Japón (6%).

C2